

湖西大学留学（5月）

文化政策学科 3年

イベント

5月はたくさんのイベントがありました。7、8日に学祭があり売店で韓国料理を食べたり有名なアーティストのパフォーマンスを見たりととても楽しかったです。16日から18日には地元の幼馴染がソウルに来たので旅行を楽しみました。23日にはバディプログラムでエバーランドという韓国の遊園地に行きました。海外の遊園地が初めてでとても楽しかったのですが雨が降り少し残念でした。24日には友達と韓国のプロ野球を見に行きました。留学中のしてみたかったことが野球観戦だったので実現できて良かったです。日本のプロ野球とかなり似ていましたが、応援の熱がかなりあり迫力がありました。

学習面

6月にテストがあるということで祭り企画とイベント企画の二つの授業で課題が出されたのですがそれぞれパワーポイントを50ページ、70ページ作るという内容でした。同じ授業を履修している韓国人の友達も「こんなの初めてだよ」と言っていたくらい大変な内容でした。留学生も履修できる授業と聞いて取りましたがお勧めはできません。課題の詳細が曖昧な上、パワーポイントの内容ではなく見やすさや、デザインの出来、イラストの出来によって評価され、もともと授業登録する際に聞いていた内容と大きく異なっていました。課題を提出する際も日本と韓国で取り扱っているファイルが違うようで大変苦労しました。また、韓国語の「話す」の授業では2人1組のペアになって会話を作り暗記し、先生の前で発表する試験がありました。ネパール人の男の子とペアになり二人で文章を作り、発表をしました。初めての発表で緊張しましたが上手にできました。

友達

5月の後半にたくさん友達ができました。今まで、バディの方や同部屋の方と一緒にご飯を食べに行ったり、遊んだりすることが多かったのですが同じ寮に住んでいる一年生の子達と仲良くなりました。年は2つ下ですがとても親切で、お酒を飲みに行ったり、ペダルしたピザと一緒に食べたりと楽しい時間を過ごしています。みんな、日本に対しての関心が高くほとんどの人が日本に行ったことがあるときいて驚きました。一番仲が良いのはA君という友達です。両親が日本に留学していた関係で日本の文化や食べ物が好きで、今まで7回日本にいたことがあるようです。また、私が退寮する日がA君と同じ日で、A君のお父さんがソウルまで送ってくれることになりました。スーツケースが2つありどのようにソウルまで行くか困っていたので助かりました。

